

Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial Creada mediante el Decreto 311-97 "Año de la Innovación y la Competitividad" BOLETÍN OFICIAL - FEBRERO DE 2019





La Comisón Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) entregó raciones y cajas alimenticias a la Organización para el Desarrollo Integral Comunitario, a Mario Medina de Capotillo y al señor Santo Victor Disla del Sector Juan Pablo Duarte del Distrito Nacional. También beneficiamos con sillas de ruedas a las señoras Hilda Melania Cuevas y Grecia Adela Pimentel.

La encargada de Asistencia Social Elizabeth Peña entregó los artículos por instrucciones de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (04/02/2019).





El Gobierno a través de la CPADB fumigó viviendas en Villa Mella Sur para prevenir plagas que transmiten enfermedades.

La jornada fue encabezada por el supervisor Albert Soto y Alexandro Rodríguez, comisionado de CPADB en esa localidad, ambos en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB.

El operativo contó con la presencia del regidor por Santo Domingo Norte José Miguel Brand. (04/02/2019).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) prevenimos en Sabana Perdida con nuestros Operativos de Fumigación CPADB la propagación de plagas que transmiten enfermedades.

La jornada estuvo encabezada por el supervisor Albert Soto y Yunior Cabrera, comisionado de CPADB en Sabana Perdida, ambos en representación del Gobierno del presidente Danilo Medina y la CPADB que dirige la licenciada Lethi Vásquez. (05/02/2019).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) trasladó sus Operativos de Fumigación a los sectores El Cacique I y II de Guaricanos, Municipio Santo Domingo Norte.

La jornada fue encabezada por el supervisor Albert Soto y Rafael Frías, comisionado de CPADB en Guaricanos, ambos en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (07/02/2019).





Cuatro familias más reciben del Gobierno a través de la CPADB los materiales necesarios para reparar sus viviendas.

La encargada de Asistencia Social de CPADB Elizabeth Peña entregó los artículos de construcción a beneficio de Casilda Encarnación, Joel Jiménez, Pascual Eucebio, Ercilia Suazo y Antonio Moreno. (08/02/2019).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) realizó un operativo de fumigación en Los Platanitos de Guaricanos, Municipio Santo Domingo Norte.

La jornada fue encabezada por el supervisor de Albert Soto y Rafael Frías, comisionado de CPADB en Guaricanos, ambos en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (08/02/2019).





El Gobierno a través de la CPADB continúa desarrollando un amplio operativo en los sectores de Guaricanos: La Mina, Nueva Esperanza, Brisas del Norte III y Las Carpas I para prevenir plagas que transmiten enfermedades.

La jornada fue encabezada por el supervisor Albert Soto y Rafael Frías, comisionado de CPADB en Guaricanos, ambos en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (11/02/2019).





El Ministerio de Administración Pública (MAP) socializó el Modelo de Calidad CAF con nuestros servidores públicos para fomentar la cultura de calidad institucional.

La técnico del MAP Jacqueline de la Mota impartió la charla gestionada por el Departamento de Recursos Humanos de CPADB que dirige el licenciado Reinaldo Soriano, y la Sección de Capacitación representada en la actividad por su analista Yohanda Sánchez. (12/02/2019).





CPADB trasladó sus Operativos de Fumigación CPADB al sector Carlos Álvarez de Villa Mella.

La jornada fue encabezada por el supervisor de CPADB Albert Soto y Antonio Sánchez, comisionado de CPADB en Villa Mella Norte, ambos en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (12/02/2019).





La División de Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) de CPADB presentó a sus servidores públicos el nuevo programa informático desarrollado para automatizar procesos institucionales, implementar las mejores prácticas de Gobierno Electrónico de la OPTIC y apoyar la iniciativa República Digital.

La encargada de TIC Reyna Abreu y el programador Pedro Aybar explicaron la funcionalidad del software y sus beneficios para eficientizar los sevicios de CPADB a los ciudadanos. (13/02/2019).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) deposita una ofrenda floral en el Altar de la Patria en tributo a nuestros patricios.

El licenciado Reinaldo Soriano, encargado de Recursos Humanos de CPADB encabezó el acto en representación de su presidenta la licenciada Lethi Vásquez, junto a una comitiva de servidores públicos de la institución que incluyó vicepresidentes, comisionados, encargados y personal administrativo. (14/02/2019).





El Gobierno del presidente Danilo Medina continúa mejorando la calidad de vida de los barrios a través de la CPADB, en esta ocasión con la entrega de máquinas de coser a la Asociación de Mujeres Trabajadoras y al Comité Dominicano de los Derechos Humanos. También entregamos juguetes a la Fundación Arlene Peña y lámparas a la comunidad La Victoria.

La encargada de Asistencia Social Elizabeth Peña y el señor Quelbio Faña, comisionado de La Victoria realizaron las entregas en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (15/02/2019).





La CPADB fumigó viviendas de los sectores Carlos Álvarez II y Punta de Villa Mella para prevenir plagas que transmiten enfermedades.

La jornada fue encabezada por el supervisor Albert Soto y Antonio Sánchez, comisionado en Villa Mella Norte, ambos en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (15/02/2019).





El Gobierno del presidente Danilo Medina a través de la CPADB auxilia familias afectadas por incendio.

La encargada de Asistencia Social Elizabeth Peña entregó en representación de la presidenta de CPADB Lethi Vásquez los ajuares que necesitaban los señores Heriberta Feliz y José Bienvenido Feliz, quienes perdieron sus pertenencias en un siniestro ocurrido en Pueblo Arriba de Cabral, Barahona. (18/02/2019).





El director general del INVI, Mayobanex Escoto, otorgó en su despacho pin y medalla de visita distinguida a la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial.

En la visita además trataron temas de colaboración. (18/02/2019).





"Santo Domingo Norte Municipio Libre de Analfabetismo", así declaró la presidenta de CPADB Lethi Vásquez junto al director de la Dirección General de los Programas Especiales de la Presidencia (DIGEPEP) Domingo Contreras, el alcalde René Polanco, la senadora Cristina Lizardo, la diputada Damarys Vásquez, entre otras autoridades, tras disminuir la tasa de analfabetismo a un 4.9%, siendo este el primer municipio en alcanzar tal logro, debido a la exitosa ejecución del Plan Nacional de Alfabetización "Quisqueya Aprende Contigo".





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) apoyó la realización de mamografías gratuitas, charlas de concienciación contra el Cáncer de Mama y entrega de raciones alimenticias en coordinación con la Oficina de Gestión Senatorial de la senadora Cristina Lizardo y el Despacho de la Primera Dama.

En el operativo que forma parte de la iniciativa Mujeres Saludables se beneficiaron mujeres de Villa Mella y estuvo encabezado por la presidenta de CPADB Lethi Vásquez, la senadora Cristina Lizardo, la diputada Damarys Vásquez, el comisionado de Villa Mella Norte Antonio Sánchez y la licenciada Risangelis Rivas, encargada de Almacén de CPADB. (22/02/2019).





El Gobierno a través de la CPADB beneficia con atenciones médicas gratuitas, canastillas para embarazadas, mosquiteros y raciones alimenticias a residentes de los sectores Vista Bella y Espinola II de San Francisco de Macorís.

La jornada Comisión Barrial a tu Lado fue encabezada por los vicepresidentes de CPADB Fátima Roque y Domingo Rodríguez, ambos en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (24/02/2019).



Lic. Félix Montán Toribio

Encargado Departamento de Comunicaciones



